



Motor Mudik Gratis Banjiri Yogya

UMBULHARJO (MERAPI) - Penumpang program mudik gratis Kementerian Perhubungan dari Jakarta mulai tiba di Terminal Giwangan Yogyakarta. Motor milik pemudik yang ikut program gratis juga mulai berdatangan.

"Penumpang mudik gratis dari Kemenhub diberangkatkan dari Jakarta pada Sabtu (9/6) pagi dan telah tiba kemarin," kata Kepala Satuan Pelayanan Terminal Giwangan Yogyakarta Bekti Zunanta, Minggu (10/6).

Pada Lebaran tahun ini ada 50 bus mudik gratis dari Kemenhub yang mengangkut 2.025 penumpang dari Jakarta ke Terminal Giwangan Yogyakarta. Kedatangan pemudik itu bertahap. Selain penumpang, Terminal Giwangan juga menerima kedatangan sepeda motor pemudik peserta mudik gratis Kemenhub.

Dia menyebut dari informasi yang diterima, ada empat truk yang masuk ke Giwangan dengan membawa sebanyak 137 sepeda motor pemudik. Truk itu diberangkatkan dalam dua tahap, yakni tahap pertama dari Jakarta pada Jumat membawa 64 sepeda motor dan tahap ke-

dua pada Sabtu membawa 73 sepeda motor.

"Jika pemudik mengikuti program angkutan motor gratis, maka bisa langsung mengambil sepeda motornya di Giwangan," tambahnya.

Meskipun belum ada lonjakan penumpang yang signifikan, tapi sudah ada 16 bus tambahan dengan 77 penumpang, yang diberangkatkan dari Terminal Giwangan. Pada Jumat (8/6) tercatat bus tambahan yang masuk ke Giwangan ada 32 bus dengan 748 penumpang.

Sementara itu Stasiun Lempuyangan Yogyakarta juga menerima sepeda motor pemudik. Manajer Humas PT Kereta Api Indonesia Daop 6 Yogyakarta Eko Budiyanto mengatakan ada 3 stasiun di wilayah Daop 6 yang menjadi pemberhentian program angkutan motor gratis yakni di Lempuyangan, Klaten dan Purwosari.

"Sepeda motor yang tiba adalah pemberangkatan perdana program Angkutan Motor Gratis. Di Lempuyangan 80 sepeda motor, di Stasiun Klaten juga sekitar 80 sepeda motor dan Stasiun Purwosari sekitar 100 sepeda motor," tandas Eko. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005